## Al Comité Coordinador y a los otros miembros del Comité Directivo

del

## COMITÉ INTERNACIONAL DE EMERGENCIA para Defender la Vida de Abimael Guzmán (CIE)

Compañeros,

Como miembro en Suecia del Comité Directivo del CIE, someto a nuestro Comité Coordinador en Londres la siguiente sugerencia, con mis razones para ella, para circulación también a los otros miembros del CD, en más de 30 países o cinco continentes donde nosotros somos representados:

Como ustedes saben o quizás desconocen, el 7 de octubre de 1993 el Comité Central del Partido Comunista del Perú (PCP) entregaba una declaración importante. Afirmaba la determinación de este partido de continuar la guerra popular. Repudiaba y denunciaba firmemente ésta maniobra de propaganda, la cual en aquel tiempo había sido empezada por el régimen reaccionario de Fujimori en Perú, con los medias de masas de los que dispone, y la cual continua hoy.

"¡Abajo la patraña contrarrevoluccionaria!", este pronunciamento se leyó, refiriéndose a esta maniobra de propaganda. que la analiza también como "un intento" de más "de infamar al Presidente Gonzalo" (Abimael Guzmán) y "una contuniación del ... plan de aniquiarlo", y también una "pregonación" del "sueño negro" de los reaccionarios "de 'capitulación de Sendero'".

La declaración afirma: "Reafirmamos nuestra desición inquebrantable de ... proseguier la Guerra Popular sirviendo a la Revolución Mundial"; "¡Viva el Presidente Gonzalo, Jefe del Partido y de la Revolución!".

Es claro que, para nosotros, para muchas personas en diferentes partes del mundo, las cuales apoyan la campaña para defender la vida del Camarada Gonzalo, este documento es una información de grand importancia.

Pero, hasta ahora, el CIE no ha contribuido en nada para que sus partidarios le conozcan. Ni siquiera aún ha circulado entre nosotros los miembros del CD. Considero que esto es un error serio de nuestra organización, la cual, por otra parte, internacionalmente ha hecho un muy buen trabajo, y considero que debemos ahora corregir este error lo más pronto posible.

Sugiero que

## el CIE immediatemente publique, separadamente o como parte de sus Boletines de Emergencia bimensuales, la declaración del PCP de octubre de 1993.

Llamo a los otros miembros del Comité Directivo, a todos los activistas del CIE, a expresar su apoyo para esta causa y al Comité Coordinador a tomar los pasos concretos necesarios para esta cuestión.

Quiero añadir porque razones, en mi opinión, debe ser considerado como una parte de la tarea y la responsibilidad de nosotros, del CIE, hacer conocida internacionalmente esta declaración.

Es obvio que un factor importante, quizás el más importante, para la defensa de la vida del Camarada Gonzalo es la guerra popular en Perú. La jefatura de esta guerra naturalmente debe descansar, como siempre ha descansado, en el Comité Central del PCP.

Sabemos que, en los últimos seis meses, el régimen reaccionario en Perú y sus sustentadores internacionales han pretendido que, de sus celdas de prisión, el Camarada Gonzalo y otros lideres del PCP capturados "han pedido las negociaciones y la paz". ¿Hay algo de verdad en esto? Aunque no fuera completamente una patraña, todo este asunto sería todavía completamente una maniobra de propaganda sucia, ya que por supuesto nadie puede llevar las negociaciones serias de las celdas de prisión de estos genocidas y torturadores.

Y la cuestión más importante en esta situación, la primera cosa, que todos necesitan saber, naturalmente es: ¿Que dice el CC del PCP de los desarrollos, cuál posición adopta frente a esto?

No sugiero que el CIE, como organización de tipo frente unido, adopte necesariamente la posición de apoyo a la declaración del PCP de octubre de 1993. Yo por le menos no estoy de acuerdo con ella en todos sus puntos. Pero, su existencia forma un hecho muy importante en cuanto a toda la situación actual en Perú. Si continuamos sin considerar, en este caso realmente seguimos tergiversando la situación que nos atañe.

Antes, el CIE publicaba una declaración del PCP, a saber lá de deciembre de 1992, y esto porque, como afirmaba el Comité Coordinador en una carta de 20.5.93, era "de ínteres especial para nuestros lectores". Era, a mi ver, cosa enteramente correcta y justa. Y en el caso de la declaración de octubre de 1993, lo es aún más.

No solamente esto. Internacionalmente, esa misma declaración evidentemente ha sido objeto de, y todavía es objeto de, una supresión: la más rabiosa. Probablemente en muchos países, poco más o menos nadie conoce aún su existencia.

¿De quién es esta supresión? La primera conjetura de ustedes es la mía: Del sustentador internacional Nº 1 de Fujimori, el imperialismo EE.UU., y sus secuazes. Sabemos también que otros reaccionarios están igualmente muy deseosos de tratar de aislar internacionalmente el luchador pueblo peruano, de liquidar al PCP, de apagar completamente la misma idea de guerra popular contra el imperialismo. Por supuesto, nosotros, el CIE, deben resistir a toda presión de cualquiera de estas partes.

Un hecho que hace este asunto tanto más serio y la necesidad para nosotros, el CIE, de actuar contra el tanto mayor es el hecho que algunos grupos politicos de los cuales sería esperar que los sean de vanguardia para oponerse a esta supresión, de ninguna manera hacen esto. Ciertas organizaciones parecidas relativamente influyentes, las cuales se describen, como hacen el PCP y el Camarada Gonzalo, como adherentes de la ideología de Marx, Lenin y Mao Zedong, y las cuales han afirmado menudo su apoyo y su admiración particular precisamente del PCP y su presidente, hasta hoy no han tenido una sola palabra de decir a sus seguidores, en los respectivos países, de esta declaración vital de octubre de 1993.

Cualquiera sean las razones para esto, es de temer que esta misma tendencia negativa existe en muchas partes del mundo. Debemos contribuir absolutamente en la dirección de su rompimiento.

Antes, esparaba, y todavía espero, que una carta como la presente podría ser escrita en nombre de todo nuestro grupo de partidarios del CIE en Malmoe o aún en nombre de todo el CIE capitulo-Suecia. Pero, aunque muchos de los compañeros aquí en Malmoe han participado en la distribución local de esta declaración del PCP, la cual evidentamente apoyan, la sugerencia de una carta parecida fue rechazada. Así, sin embargo, escribiendo sobre esto, evito la opinión de nuestro grupo local y, utilizando mi derecho en calidad de miembro del CD de formular sugerencias y hacer circularlas,, espero el apoyo de la mayoría dentro de nuestra organización internacional. Considero que este asunto es bastante importante para que tal acción de mi parte se justifica.

Malmoe, Suecia, 12.4.1994
Rolf Martens
Miembro del Comité Directivo del CIE

Traductión del inglés con la ayuda de J.B.M.B., junio 1994